



رخصة تجارية Commercial License

تفاصيل الرخصة / License Details

License No.	574562	رقم الرخصة
Company Name	SEA WAYS TECHNICAL SERVICES (LLC)	اسم الشركة
Trade Name	SEA WAYS TECHNICAL SERVICES (LLC)	الإسم التجاري
Legal Type	Limited Liability Company(LLC)	الشكل القانوني
Expiry Date	25/10/2021 تاريخ الإنتهاء	تاريخ الإصدار
D&B D-U-N-S ®	561577169 الرقم العالمي	رقم الرخصة الام
Register No.	76890 رقم السجل التجاري	عضوية الغرفة
	Issue Date	26/10/2005
	Main License No.	574562
	DCCI No.	101994

الاطراف / License Members

Share / الحصص	Role / الصفة	Nationality / الجنسية	Name / الاسم	No./ الشخص
	Manager / مدير	India / الهند	جوزيف فيرنانديس	203331
	Manager / مدير	India / الهند	راجاشيكاران جامبولينجام	344300
			JOSEPH FERNANDES	
			RAJASEKHARAN JAMBULINGAM	

نشاط الرخصة التجارية / License Activities

Plumbing & Sanitary Contracting	اعمال التمديدات والتركيبات الصحية
Insulation Contracting	تركيب المواد العازلة في الأبنية والمنشآت المدنية
Engraving & Ornamentation Works	اعمال النقش والزخرفة
Painting Contracting	اعمال الاصباغ والدهانات
False Ceiling & Light Partitions Installation	تركيب الأسقف المعلقة والقواطع الخفيفة
Carpentry & Flooring Contracting	اعمال النجارة وتركيب الارضيات
Wall Paper Fixing	تركيب ورق الجدران
Floor and wall Tiling Works	اعمال تبليط الارضيات والحوائط

العنوان / Address

Phone No	971-4-3203530	تليفون	P.O. Box	51120	صندوق بريد
Fax No	971-4-3203531	فاكس	Parcel ID	0	رقم القطعة
Mobile No	971-55-1278515	هاتف متحرك			مستودع ملك دائرة العقارات / محمد عبدالخالق قرقلش - ديريه - راس الخور الصناعية
					Email / البريد الإلكتروني

Print Date 25/10/2020 9:11 تاريخ الطباعة

Receipt No. 13694346 رقم الإيصال

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.



وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



Remarks / الملاحظات

تم اضافة شريك لنا عبدالرحمن بن غليظه المهيري و انسحاب راشد عبيد راشد الشامسي
تم انسحاب شريك وتغيير المدير في 18/8/2016

لا يجوز البدء في أية أعمال سواء تابعة لإشراف البلدية أو أي جهة أخرى في إمارة دبي، وذلك لحين توفير المعايير والمتطلبات الفنية للمزاولة ومراجعة البلدية بالخصوص
Not permitted to start in any business that supervision of the municipality or any other entity in the emirates of Dubai, until provision of technical standards and requirements for practicing and reviewing the municipality

Attention
Refer to remarks

تنبيه
يرجى قراءة الملاحظات

Print Date 25/10/2020 9:11 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13694346

رقم الإيصـال



يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



ملحق الشركاء
Partners

تفاصيل الرخصة / License Details

D&B D-U-N-S ® 561577169 الرقم العالمي License No. 574562 رقم الرخصة

اصحاب الرخصة / License Partners

Share / الحصة	Sr. No./مسلسل الشخص	Nationality / الجنسية	Name / الاسم
51.0000000%	541472	الامارات / United Arab Emirates	لينا عبد الرحمن بن غليظه المهيري / Lena
25.0000000%	203331	الهند / India	جوزيف فيرنانديس / Joseph Fernandes
24.0000000%	344300	الهند / India	راجاشيكاران جامبولينجام / Rajasekharan Jambulingam

تنبيه
يرجى قراءة الملاحظات

Print Date 25/10/2020 9:11 تاريخ الطباعة

Receipt No. 13694346 رقم الإيصال



يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae

